

crtc

Madame Danielle May-Cuconato
Secrétaire général
Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes
Ottawa (Ontario) K1A 0N2

Sujet : INTERVENTION : Demande de la Partie-1 # 2015-1326-8

bonjour a vous

Pour vous demander de laisser la station de télévision A D R TV ouverte.
Dans mon dossier personnelle, il s'agit de ma soeur Diane Carrier
disparue le 27 septembre 1963 a québec .

Le jour ou ma soeur Diane ne sera plus afficher sur cette chaine ADR TV
l'espoir de la retrouvée tombe de bien haut ,pour ne pas dire peu d'espoir .
Comme on voit de temps en temps ,même après 10 ans ,20 ans et même plus
on retrouvent des personnes.

ADR TV nous donne de l'espoir ,dans mon cas on a difuser les photos et même
produit
2 vidéo qui on donner que des personnes on appelées et les renseignements
vérifiées.

Je voulais vous dire que tous ces jeunes qui font des fugues sont en danger de
mort.

non faut pas fermer ADR TV . Je vois dans ma tête toutes ces familles en
détresses

c'est pourquoi je vous supplie de ne pas nous laisser tomber et de trouver un
moyen

pour que l'on puisse garder espoir .

PS. imaginer si c'était votre enfant votre frère ou soeur et même vos parents,
n'oubliez jamais 1 crime sur 3 est résolue grace a ADR TV .

merci beaucoup de nous appuyer

10 décembre 2015

La Doré , Québec
418-256-3794

Adolphe Carrier